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Procès-verbal
Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou

Le jeudi 25 janvier 20 - 18 :30
Téléconférence via Teams

Socrate Badeau, enseignant
Julie Bédard-Mathieu, parent
Asma Benaziz, parent
Richard Gilbert, directeur
Émilie Langlois, parent
Annie Lévesque, parent

Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté
Zhoheir Chirani, parent

Monsieur Julien Deschênes, gestionnaire administratif

Flor Alexandra Martinez, parent
Taha Rayad, élève 5u secondaire
Fanny Thibeault, enseignante
Jade Schuman, professionnelle

Ruby Djess, élève 4u secondaire
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1.- Ouverture de la rencontre L8 :33

Monsieur Gilbert débute la rencontre.

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Lecture de l'ordre du jour par madame Asma Benaziz.
- L'article 5.4 est retiré de l'ordre du jour.

llordre du jour est adopté
- Proposé par madame Annie Lévesque

Secondé monsieur Taha R d
3. Suivi et adoption du procès-verbal de la

rencontre du L5 décembre2022
Le procès-verbal est adopté

- Proposé par madame Julie Bédard-Mathieu
Secondé madame Fa Thibeault

4. Questions du public ll n'y a aucun public

5. Affaires du conseil d'établissement

5. l" Prévisions budgétaires 2022-2023 Monsieur Julien Deschênes présente les prévisions budgétaires aux
membres du conseil et mentionne que l'école secondaire dAnjou
est en bonne santé financière.
Les prévisions budgétaires 2022-2023 sont adoptées par le
Conseil d'établissement:

- Proposé par madame Kelly Perreault
Secondé par Madame Annie Lévesque

5.2 Grille-matières 2023-2024 Monsieur Gilbert présente la grille-matières 2023-2024

A partir de l'an prochain, le cours d'ÉCR prendra la nouvelle
appellation de CCQ (Culture et citoyenneté québécoise).
Afin de guider les parents et les élèves dans les choix de cours et de
profil, des capsules d'informations seront disponibles sur le site
lnternet de l'école.

Concernant le français en 4" et 5" secondaire, la direction de l'école
conserve le statuquo sur le nombre de six périodes tel que prescrit
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7. Mot de la représentante au comité de parents

Asma Benaziz

Présidente

Madame Annie Lévesque nous informe qu'il y a eu rencontre du
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a été consulté sur le PEVR et ses valeurs et sur les bons coups des

écoles du CSSPI. Un formulaire sera envoyé à monsieur Gilbert pour

mentionner les bons coups de notre école.

Aucun représentant au comité ÉUoRn n'a été élu

Richard Gilbert
Directeur
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par le Régime pédagogique et ce, malgré la proposition des

enseignants de faire passer cette matière à 8 périodes.

La grille-matières 2023-2024 est adoptée.
- Proposé par madame Annie Lévesque
- Secondé par madame Ruby Djess Christelle Exantus

Monsieur Gilbert rappelle aux nouveaux membres du conseil

d'établissement qu'ils doivent faire la formation obligatoire et

ensuite informer madame Asma Benaziz, présidente qu'ils ont bien

visionné les capsules.

5.3 Formation obligatoire pour les membres du

CÉ (rappel)

Monsieur Taha Rayad nous informe des deux priorités suivantes pour

les élèves :

- Travailler la charte du conseil des élèves
- lnstaller des pancartes pour plus de visibilité des activités et

des proiets du conseil des élèves.

6. Mot du représentant des élèves

8. Mot du représentant au comité ÉUORn

9. Mot de la représentante de la communauté Madame Asma Benaziz informe le Conseil qu'au cours de la semaine

de relâche, plusieurs organismes du quartier offriront des activités

entre autres pour les jeunes âgés de L1 à 17 ans. Des emplois
pourraient être offerts aux élèves de 4" et 5" secondaires.

L0. Correspondance Aucune correspondance.

11. Divers

12. Levée de l'assemblée L9 :54

Proposé par madame Kelly Perreault

Secondé par madame Jade Schuman


